



Fraktion in der Bezirksvertretung Köln 1,
Innenstadt/Deutz

Herrn
Bezirksvorsteher
Andreas Hupke

Herrn
Bürgeramtsleiter
Dr. Ulrich Höver

Herrn
Oberbürgermeister
Jürgen Roters

Antrag gem. § 3 des Rates und der Bezirksvertretungen

25.05.2011

Sehr geehrte Herren,
die CDU-Fraktion in der BV 1 bitten Sie, folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Bezirksvertretungssitzung zu setzen:

Betr.: Wiederanbringung einer Gedenktafel am Gebäude Reischplatz 6 in Köln-Deutz

Die Verwaltung wird gebeten, sich mit dem Hauseigentümer des Gebäudes Reischplatz 6 in Verbindung zu setzen und sicherzustellen, dass die vor dem Umbau dort befestigte Gedenktafel wieder angebracht wird.

Begründung:

Am Gebäude der ehemaligen Polizeiwache am Reischplatz 6 in Köln-Deutz war eine Gedenktafel aus Basalt angebracht. Diese Gedenktafel erinnerte an die letzte Synagoge (Gebetshaus) in Deutz, die an dieser Stelle stand. 1938 wurde das Gebäude im Rahmen des Nazi-Terrors ein Raub der Flammen.

Nach der Verlegung der Polizeiwache wurde das Gebäude komplett saniert und umgebaut. Die Gedenktafel musste im Rahmen dieser Maßnahmen entfernt werden. Leider wurde sie nach der Fertigstellung nicht mehr dort angebracht.

gez. Bernhard Mevenkamp
(Fraktionsvorsitzender)

Wilhelm Schenk
(stellvertr. Fraktionsvorsitzender)